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Zitat von Zarate_66 

Augsburg und Hoffenheim haben einen anderen Abstiegskampf geboten als Wir dieses
Jahr - und da spricht Bader von "Korsettstangen" die gehalten werden müssen... 

Für nen sofortigen Aufstieg muss Geld in die Hand genommen werden, für
entwicklungsfähige Spieler.

"Korsettstangen" müssen wenn schon Leute wie Chandler, Hasebe und Ginczek sein!

Woher willst du wissen, welche Korsettstangen er meint? Ich kann mir allerdings vorstellen,
dass er genau die Spieler meint die du zum Schluss aufgezählt hast. Ich kann mir nicht
vorstellen, dass der Bader, in Sachen Kaderplanung so weiter macht wie bisher. Sprich: alle
Graupen zu behalten. Er is bereits schon mal damit auf die Fresse geflogen. Spieler wie Mak
usw.waren nicht mal im Kader zuletzt. Ich habe die Hoffnung, dass der neue Sportdirektor den
Laden mal aufräumt.
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